



## Homicide involontaire

Par **Verobb**, le **08/07/2019** à **21:24**

Bonjour ma maman a été renversée le 15/04 à 7h52 par un poids lourd et elle est morte à 12h00 Le chauffeur sentait fortement l'alcool d'aores les gendarmes, il a interrompu son souffle à 4 reprises dans l'ethylotest puis il a été placé en cellule de dégrisement . Le prélèvement sanguin a été effectué plus de 3 heures après l'accident!! Le taux est redescendu et il n'a pas été poursuivi pour conduite en état d'ebriete faute de preuve ...

cette procédure est elle normale ? 3 heures pour faire un prélèvement sanguin ?

Par **martin14**, le **09/07/2019** à **05:52**

Bonjour,

On ne passe pas en 3 heures d'un état d'ébriété à un taux d'alccol inférieur au taux contraventionnel ...

Mais vous avez raison, 3 heures pour faire un prélèvement sanguin est sans doute un temps anormalement long ...